

平成 25 年第 4 回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。

## 1 北広島市教育委員会と札幌方面厚別警察署との連携について

まず始めに、北広島市教育委員会と札幌方面厚別警察署との連携についてありますが、児童生徒の非行防止や犯罪被害の未然防止などを目的として、11月22日に「子どもの健全育成サポートシステム」に関する協定を締結いたしました。

これにより、教育委員会及び学校と厚別警察署との間で情報の共有が図られることから、児童生徒の健全育成について連携した取り組みを進めることができるものと考えております。

また、今後は、平成 26 年 1 月 1 日の施行に向けて、学校、保護者等に対しまして協定の内容などの周知を図ってまいります。

## 2 中学校の吹奏楽部、合唱部の活動について

次に、中学校の吹奏楽部、合唱部の活動についてありますが、大曲中学校吹奏楽部が 8 月に行われた全日本吹奏楽コンクール札幌地区大会において、また西部中学校の合唱部が同じく 8 月に行われた NHK 全国学校音楽コンクール札幌地区大会において、それぞれ金賞を受賞し、9 月に行われた北海道大会に出場をしました。

北海道大会では、両校とも持てる力を存分に発揮し、大曲中学校は銀賞、西部中学校は銅賞と健闘をしたところであります。

これらの活躍は、両校をはじめ、各中学校の吹奏楽部、合唱部が毎年、定期演奏会を開催しているほか、地域のお祭りや行事に参加するなどの積極的な取り組みの成果と考えております。

以上申し上げ、教育行政報告といたします。